
In Anbetracht der fortgeschrittenen Sitzungszeit verwies Frau Bergmann-Gries auf die
als Tischvorlage vorliegenden Mitteilungen, welche zur Niederschrift genommen werden
und im Nachgang zur Sitzung an die Fraktionen elektronisch versandt würden.

Daraufhin schloss die Vorsitzende die Sitzung und wünschte allen Anwesenden eine
gute Heimreise.


